

令和6年度 喜久田中学校便り

為せば成る



第14号

発行日：令和6年6月21日

文責：校長 菊地 敏美

連絡先：959-2204

全力を出しきり、県中地区中学校総合体育大会が終了しました

6月18日（火）に郡山西部体育館において県中地区中学校総合体育大会バドミントン競技が開催されました。本校から郡山支部代表として出場した男子バドミントン部は、これまでの練習の成果を存分に発揮し、精一杯プレーすることができました。約2年間、基本から指導していただきました部活動指導員の矢部武彦さんはじめ、支えていただきましたご家族の皆さま、お世話になった多くの皆さまに感謝申し上げます。今回の貴重な経験をこれからの生活や進路の選択にぜひいかしてほしいと思います。

結果は惜敗でしたが、どれも見ごたえのあるよい試合でした。詳細は下記のとおりです。

団体戦1回戦 喜久田中 対 西田学園 0-2

シングルス1回戦 佐藤 颯 対 熊田 光佑（須賀川二中） 0-2

ダブルス1回戦 佐藤知輝・吉田陽翔 組 対 立石光希・今野惇己 組（須賀川三中）0-2



団体戦は郡山支部代表同士の試合となりました。



試合を終えて、やりきったいい表情をしています。

第1回学校運営協議会を開催しました

喜久田小学校と喜久田中学校は、郡山市教育委員会よりコミュニティ・スクールの認証を得て、学校運営協議会を年2回開催しております。令和6年度は、6月10日（月）に喜久田中学校において第1回学校運営協議会を開催しました。はじめに、11名の委員の皆様に委嘱状を交付させていただき、その後、小・中学校長より学校経営の方針と児童生徒の学校生活の様子などについて説明がありました。委員の皆様からは、いじめや不登校の現状とその対応、働き方改革の一つである時間外勤務時間の現状と削減のための対策、幼・保・小・中の連携の在り方などについて、質問や意見をいただきました。

今回の協議内容をいかして、これからも喜久田地区の幼児教育及び義務教育の充実・発展に努めていきたいと思っております。



協議会の様子